

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Vom 25.01.2011

- Institutsratssitzung:
  - Um die hohen Studentenzahlen dieses und der kommenden Semester bedienen zu können, werden dieses Jahr wahrscheinlich 2, statt 1, Exkursion stattfinden, genauere Informationen folgen Anfang des nächsten Semesters
  - Die Vortragszeiten des Dienstagskolloquim sollen vorgezogen werden, von bisher 19:00 Uhr c.t., auf 18:00 Uhr c.t., diese Regelung soll ab dem nächsten Semester in Kraft treten
  - Das Erasmus- Programm bietet 3 neue Austauschstellen in Wien an, Interessenten können sich an Fr. Prof. Dr. Grassinger wenden
  - Die Homepage des Archäologischen Instituts wurde aktualisiert ins Netz gestellt, Altlasten wurden getilgt
- Exkursionen: da viele Studenten um die begrenzten Exkursionsplätze wissen, kann es sein, dass sich einige eintragen, obwohl sie noch nicht wissen, auf welche Weise sie diesen Schein verwenden möchten. Wir bitten daher alle sich genau zu überlegen, ob die jeweilige Exkursion für sie unumgänglich ist, oder ob sie mit ihrer Eintragung einem anderen Studenten den Platz wegnehmen könnten
- Die Getränke für die Karnevalsfeier sind bestellt, diese werden am 04.02. ab 17:30 Uhr geliefert, freiwillige Träger sind herzlich willkommen
- Die Ziele der Fachschaftsfahrt stehen fest: Am Freitag den 15. April geht es zuerst nach Tongeren, am Samstag werden die Brüsseler Museen besucht, um am Sonntag den 17. April die Tour mit einer Stadtbesichtigung ausklingen zu lassen. Übernachtung in Jugendherbergen, An- und Abfahrt per Auto (dabei können natürlich gerne Gruppen gebildet werden), einen Aushang wird es in den kommenden Tagen geben, ebenso eine Liste für Interessenten (zur ersten, noch unverbindlichen Unterschrift).